
BRUNA PAT QUER RELAÇÃO DE PONTOS E ABRIGOS DE ÔNIBUS
NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereadores aprovaram na sessão desta terça-feira, 17, requerimento proposto pela
vereadora Bruna Pàt (PSD), solicitando informação sobre o quantitativo de pontos e abrigos
de ônibus existentes em todas as linhas circulares do Município.
A parlamentar quer informações, principalmente, aqueles pontos que se encontram
danificados e justifica o pedido, em virtude de haver inúmeros pontos de ônibus que se
encontram em condições precárias, sem proteção contra as intempéries climáticas,
segurança ou lugar para se sentar.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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